Step up!

浦安市立入船小学校 5年生 9月号 2023.8.25

新学期スタート!

夏休みが明け、2学期が始まりました。夏休み中に、心も体も大きく成長した子どもたちが、自分の持っている力を思う存分に発揮し、一人ひとりが輝けるよう、学習をはじめ様々な事に取り組んでいきます。10月には運動会、11月には林間学校があります。学年目標「Step up!」を実現できるよう、しっかり子どもたちとともに準備していきます。また、これからの学校行事を通して高学年としての自覚をもち、仲間と協力して何かをやり遂げる素晴しさを伝えていきたいと考えています。

生活リズムの変化や、暑さや疲れのために体調が崩れやすい時期でもありますので、引き 続きご家庭での健康管理をお願いします。今学期も子どもたちが元気に楽しく学校生活を送 れるよう、指導していきます。引き続きあたたかいご支援、ご協力をよろしくお願いいたし ます。

学習予定

知りたいことを決めて 話を聞こう

詩を味わおう 大造じいさんとがん
水産業のさかんな地域
整数 分数
植物の実や種子のでき方 流れる水のはたらきと土地の変化
「食」って何だろう
和音の移り変わりを感じ取ろう
やってみよう!つかってみよう!「モダンテクニック」
表現運動 リレー 心の健康(保健体育)
はじめてみようソーイング ミシンでソーイング
かれてしまったヒマワリ これって「けんり」?これって「ぎむ」? ペンギンは水の中を飛ぶ鳥だ

Unit 4 He can bake bread well.

今月の集金

集金日:

なつドリル 200円

合計 200円



裏面あり

お知らせとお願い

1 教科書配付について

国語・社会・図工の下巻の教科書は9月1日(金)に配付します。乱丁・落丁がありましたら、連絡をお願いします。使用する際、担任から連絡帳でお知らせしますので、それまでご家庭で大切に保管してください。

2 熱中症予防について

登校後、下校前、休み時間など、水分を補給し、熱中症予防をしています。水筒は毎日 必ず持たせるよう、お願いします。また、登下校時に日光が直接、頭に当たらないように、 帽子があるとよいです。暑さが落ち着くまで、熱中症予防対策をお願いします。また、熱 中症対策として、水筒の中身をお茶と水に加えてスポーツ飲料水も可とします。ただし、 スポーツ飲料水は、糖分が多く含まれていること、水筒の内側の金属に傷があると反応し てサビが発生してしまうこともあるということをご理解いただき、ご家庭の判断でお願い します。

3 汗拭きタオルについて

登校後や外遊びの後など、子ども達は汗だくになっています。これから、運動会練習も始まりますので、汗拭き用のタオルを毎日持たせるようお願いします。手洗いで使うタオルで汗を拭いている子ども達を多く見かけます。衛生面から、手拭き用と汗拭き用を分けてご準備ください。